

船田小学校 PTA 校外委員より

令和 7 年 7 月

日頃より『見守り隊』のご協力ありがとうございます。

1 学期（4・5 月）担当学年の保護者様からのコメントをまとめてみたので、学校からのお知らせと併せてご一読お願ひ致します。

学校から的大事なお知らせ

都営長房北団地（共立女子学園南口）の T 字路

赤・オレンジコースの郵便局坂下の T 字路

マツモトキヨシ前の交差点は特に事故が発生しやすく危険。

※事故が多発しやすい上記の通学路では、特に注意の必要があります。

保護者様からのコメントまとめ

- ・信号機のない横断歩道での飛び出しや、左右の確認がない子が多く見られます。確認し渡っていても急に引き返す子もみられる。（信号が点滅していたりする。）
- ・子供たちがルールを守っていても、朝急いでいる車や自転車のスピードがあり危険。
- ・登校中に友達と合流し、広がって歩いていて他の歩行者や自転車の邪魔になっている事がある。また、遊びながら（急に走ったり、止まったり）の登校が危険。
- ・信号機をしっかりと見ずに渡ろうとする子供がいる。
- ・赤②プラスパートタウンの分譲入口が工事用 トラック や車の出入りが頻繁にあると危険になる。
- ・信号機のない歩道での車の確認があまり出来ていない子供達が多い。
- ・一時停止を無視する車が多く見受けられる為、危険。

主に、上記の意見が多くありました。

その他にも、ご意見や注意点などあると思います。

7 月 24 日より夏休みに入りますが、お子様には出かける前に安全の為一言声掛け頂けるようお願ひ致します。

気温が高く暑いと思われますが夏休み中に、お子様と通学路を歩いてみるのも危険箇所の把握につながると思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

引き続き『見守り隊』へのご協力よろしくお願ひ申し上げます。